
 

本年度の第１回学校運営協議会では、子どもたちのためにあるコミュニティ・スクールの趣 

旨から、生徒会の取組を学校運営協議会委員に知ってもらおうと、生徒会本部との対談を予定 

しています。そのために、生徒もコミュニティ・スクールのことを知っておく必要があるため 

５月１７日（金）に校長室でコミュニティ・スクールの概要を学びました。 


